

## Maison de retraite. La déconstruction des Éts Guével

29 janvier 2013



Le film tourné sur la déconstruction des anciens établissements Guével a été projeté, vendredi après-midi, à la maison de retraite du Bruc. Ce sont 35 résidents qui ont assisté à cette projection, présentée par Alain Martin et Lucien Rohou, de l'association Pleyber patrimoine.

Pour certains, cela a été une totale découverte ; pour d'autres, les souvenirs d'une autre époque ont resurgi dans les mémoires mais aucun résident n'a été insensible à cette déconstruction, image emblématique de l'économie locale.